



EGEA^{édition 10}
Conférence internationale

7-9 OCTOBRE 2026 - MONTPELLIER

PEUT-ON ATTEINDRE LES RECOMMANDATIONS
EN FRUITS ET LÉGUMES DANS LE CADRE
DE SYSTÈMES ALIMENTAIRES DURABLES ?

Co-présidée par Boitshepo Giyose et le Dr. Joël Doré

Pour sa 10^{ème} édition, la conférence EGEA mettra le consommateur au cœur du débat en adoptant une approche globale « systèmes alimentaires ». Elle réunira **l'ensemble des acteurs et parties prenantes** - scientifiques, professionnels, institutionnels, représentants des consommateurs et de la société civile. L'objectif sera de **réfléchir collectivement** aux besoins, attentes et possibilités actuelles des consommateurs pour **formuler des préconisations** visant à rendre nos **systèmes alimentaires plus durables** avec, notamment, une **atteinte des recommandations** en fruits et légumes.

OBJECTIFS

- **Rassembler et partager** - avec les communautés scientifiques - les déterminants d'une alimentation saine et durable avec des fruits et légumes.
- **Formuler des recommandations** concrètes, fondées sur des preuves scientifiques, et prioriser les actions à mettre en œuvre pour les individus, la société et la planète.

5 SESSIONS

Externalités liées à l'atteinte des recommandations en fruits & légumes - Freins et leviers - Défis et perspectives - Initiatives internationales - Synergie interdisciplinaire - Dialogue

+ de **200**
PARTICIPANTS attendus

3 JOURS
DE CONFÉRENCE

+ de **30**
INTERVENANTS
internationaux

APPEL À COMMUNICATIONS
orales et à posters
ouvert prochainement



EGEA : une conférence internationale unique, créée par Aprifel

Créée par Aprifel en 2003, EGEA est une conférence internationale unique qui rassemble tous les acteurs et fait appel à des connaissances multidisciplinaires. Objectif : formuler des recommandations concrètes, fondées sur des preuves scientifiques pour des changements de pratiques et de politiques. Retrouvez les éditions précédentes sur WWW.EGEACONFERENCE.COM



Aprifel, l'Agence pour la recherche et l'information en fruits et légumes, est une association loi 1901 créée en 1981. **Reconnue d'intérêt général, elle assure l'interface entre les scientifiques, la société civile et les professionnels intervenant dans les champs de compétence de l'association. Sa mission centrale est d'analyser et transmettre la connaissance concernant les liens entre fruits et légumes et santé, sécurité sanitaire et durabilité.** Aprifel élabore des contenus scientifiques dont la réalisation et diffusion de revues mensuelles. Elle édite des outils d'information pour les professionnels de santé et de la pédagogie et organise des journées d'information et des conférences internationales.

APRIFEL.COM

AGENCE POUR LA RECHERCHE ET L'INFORMATION EN FRUITS & LÉGUMES



Aprifel
RECHERCHE & INFORMATION



EGEA^{edition 10}
International conference

OCTOBER 7-9, MONTPELLIER, FRANCE
**CAN DIETARY RECOMMENDATIONS FOR
FRUIT AND VEGETABLE INTAKE BE MET
WITHIN SUSTAINABLE FOOD SYSTEMS?**

Co-chaired by Boitshepo Giyose and Dr. Joël Doré

For its 10th edition, the EGEA conference will place consumers at the heart of the discussion by adopting a global and comprehensive ‘food systems’ approach. It will bring together **all actors and stakeholders** – scientists, professionals, institutions, NGOs, consumers representative - to consider consumers’ needs, expectations and possibilities when **formulating recommendations** to make **food systems more sustainable** and particularly by encouraging greater consumption of fruit and vegetable in line with dietary guidelines.

AIMS

- **To gather and to share** with the scientific community the determinants of a healthy and sustainable diet with fruit and vegetable.
- **To provide concrete, evidence-based recommendations** for changes in practice and prioritizing the actions to be implemented for individuals, society and the planet.



5 SESSIONS

Externalities - Constraints & levers - Challenges & prospects- Global initiatives - Interdisciplinary collaboration - Dialogue



+ than 200
expected **PARTICIPANTS**



3 DAYS
OF CONFERENCE



+ than 30
international
SPEAKERS



**CALL
FOR ABSTRACTS**
(oral communications and posters) opening soon



EGEA : a unique international conference by Aprifel

Founded in 2003, EGEA is a unique international conference that brings together all stakeholders and draws on multidisciplinary knowledge. Its aim is to provide concrete, evidence-based recommendations for changes in practice and policy.

Find previous editions on WWW.EGEACONFERENCE.COM



Aprifel, the French Agency for Research and Information on Fruit and Vegetable, is an association under the French law of 1901, created in 1981. Since 2022, Aprifel has been recognised as being in the general interest. **Its core mission is to analyse and disseminate knowledge on the links between fruit and vegetables and health, food safety and sustainability.** Aprifel is a non-profit organization that acts as an interface between scientists, civil society and professionals sectors. Aprifel develops scientific content, including the production and distribution of monthly reviews. It publishes information tools for healthcare and education professionals and organizes information days and international conferences.

APRIFEL.COM

AGENCY FOR THE RESEARCH AND INFORMATION ON FRUIT AND VEGETABLES



Aprifel
RESEARCH & INFORMATION